



Date: 12/08/2018.

التاريخ: ١٢/٨/٢٠١٨

Ref: 962/JH/516

الرقم: ٩٦٢/٥/١٦٢

To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange	السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان	
Subject: Trading in securities	الموضوع: تداول بالأوراق المالية	
Kindly be informed that (MR.Fahad Mohammad Saleh AL-Athel) sold (11,000) shares of the company Bilad Medical Services the date of 7/8/2018 until 7/08/2018 ownership in this company became (17,539,686) shares, with a percentage of ownership (58,466) in the company's capital.	أرجو إعلامكم بأن السيد / فهد بن محمد بن صالح العذل قد قام ببيع (11,000) سهماً من أسهم (شركة البلاد للخدمات الطبية) من تاريخ 2018/8/7 ولغاية 2018/8/7 حيث أصبح رصيد مساهمته في الشركة (17,539,686) سهم وبنسبة (58,466 %) من رأس مال الشركة.	
Relation to the company	Insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة
Chairman of Board of Directors	x	رئيس مجلس إدارة
Major Shareholder (owns 5% or more of the company's capital)	x	كبار مساهمين (يملك 5% أكثر من رأس المال الشركة)
Company's Name AL Bilad Medical Services CO Head of the Department of shareholders ALI JAMAL SAMHAN		شركة البلاد للخدمات الطبية رئيس قسم المساهمين علي جمال سمحان

بورصة عمان
الدائرة الإدارية والمالية
الادوية

١٢ آب ٢٠١٨

الرقم التسلسلي: ٤١١٣
رقم الملف: 31002
الجهة المختصة: ١١/١١/١١

نسخة :-

- قسم شؤون المساهمين
- الصادر العام



Date: 12/08/2018.

Ref: 963/IH/516

التاريخ: ١٢/٨/٢٠١٨

الرقم: ٩٦٣/٩٤/٦١٥

To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange		السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان
Subject: Trading in securities		الموضوع: تداول بالأوراق المالية
Kindly be informed that (Mrs. Badriya Hussain Mansour Al Assaf) purchased (1,000) shares of the company Bilad Medical Services the date of 7/08/2018 until 7/08/2018 ownership in this company became (1,000) shares .		أرجو إعلامكم بأن السيدة / بدرية بنت حسين بن منصور العساف قد قامت بشراء (1,000) سهماً من أسهم (شركة البلاد للخدمات الطبية) من تاريخ 2018/8/7 ولغاية 2018/8/7 حيث أصبح رصيد مساهمتها في الشركة (1,000) سهم .
Relation to the company	Insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة
other	x	أخرى
Company's Name AL Bilad Medical Services co Head of the Department of shareholders ALI JAMAL SAMHAN		شركة البلاد للخدمات الطبية رئيس قسم المساهمين علي جمال سمحان

نسخة :-

- قسم شؤون المساهمين
- الصادر العام

ISTIKLAL HOSPITAL

Al-Bilad Medical Services Co.



مستشفى الإستقلال

شركة البلاد للخدمات الطبية م.ع.م

Date: ١٢/٥/٢٠١٨

التاريخ: ٢٠١٨/٥/١٢

Ref: ٩٦٤/١٠٤/٥/٦

الرقم: ٩٦٤/١٠٤/٥/٦

To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange	السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان
Subject: Trading in securities	الموضوع: تداول بالأوراق المالية
Kindly be informed that (MR.Turki Fahad Mohammad AL-Athel) purchased (1,000) shares of the company Bilad Medical Services the date of 7/08/2018 until 7/08/2018 ownership in this company became (1,000) shares .	أرجو إعلامكم بأن السيد / تركي بن فهد بن محمد العذل قد قام بشراء (1,000) سهماً من أسهم (شركة البلاد للخدمات الطبية) من تاريخ 2018/8/7 ولغاية 2018/8/7 حيث أصبح رصيد مساهمته في الشركة (1,000) سهم .
Relation to the company	العلاقة مع الشركة
Board Member	عضو مجلس إدارة
Company's Name AL Bilad Medical Services co Head of the Department of shareholders ALI JAMAL SAMHAN	شركة البلاد للخدمات الطبية رئيس قسم المساهمين علي جمال سمحان

نسخة :-

- قسم شؤون المساهمين
- الصادر العام